

DIEZ INTERNOS SE AUTOAGREDEN DURANTE CAÓTICA JORNADA EN CÁRCEL DE PUNTA ARENAS

Director de Gendarmería descartó riña y motín, asegurando que los reos protestaron por sus procesos judiciales.

Diez heridos, entre ellos uno grave, fue el resultado de una caótica jornada vivida la mañana de este viernes al interior de la cárcel de Punta Arenas.

El hecho que está en proceso de investigación obligó a un amplio operativo de acción por parte de los funcionarios de Gendarmería y luego de emergencia para el traslado de los heridos hasta el Hospital Clínico de Magallanes.

El director regional de Gendarmería, coronel Luis Muñoz, desestimó que el hecho tuviera que ver con una riña o intento de motín: «Primero quiere entregar calma a los familiares y explicar a la opinión pública que fue una situación puntual, que no hubo ningún tipo de riña, tampoco motín. Los propios internos se autoinfirieron heridas cortantes punzantes (con armas hechizas) en la zona abdominal, las cuales fueron atendidas de manera oportuna por el personal médico del recinto penal mientras los casos más complejos fueron derivados al centro asistencial».

Explicó que antes del violento incidente (en uno de los módulos de imputados) «los internos hicieron presente un escrito al señor alcaide de esta unidad penal, señalando los motivos del hecho y que tendrían que ver con un descontento de sus procesos judiciales».

Finalmente, el director de Gendarmería lamentó este tipo de acciones de presión, que atentan contra la integridad de los propios internos, y llamó a la calma a los familiares de los internos.

Foto Pedro Ojeda

 2118 total visits, 0 visits today